

28 de octubre, 2024

Luigi Carraro reelegido por unanimidad presidente de la FIP: "Gracias por la confianza, nos esperan grandes desafíos y los ganaremos juntos"

Luigi Carraro ha sido reelegido por unanimidad como presidente de la **Federación Internacional de Pádel (FIP)** por la **34ª Asamblea General de la FIP**, reunida en Doha en el Hotel Waldorf Astoria con motivo de los **FIP World Padel Championships**. Una elección de continuidad "natural" a la luz del trabajo realizado por el número uno de la FIP, su equipo y todas las entidades del mundo del pádel, comenzando por las federaciones nacionales, en pos de un crecimiento global y extraordinario, reflejado en las cifras y resultados de los últimos años, repasados por Carraro durante la asamblea.

Un crecimiento que ahora busca, entre otros, la meta de los cinco anillos olímpicos, es decir, llevar el pádel a los Juegos Olímpicos. Tras la reelección unánime, con el 85% de los votos presentes en la asamblea y por aclamación, Carraro respondió con emoción: *"Su confianza me honra y me emociona. Sentirla aquí, personalmente de cada uno de vosotros, es una motivación más para trabajar y construir el futuro del pádel, tal como lo hemos hecho hasta ahora, todos juntos"*.

Carraro introdujo las intervenciones del secretario general de la Federación de Tenis de Qatar (QTF), **Tariq Darwish Zainal**, del CEO de Premier Padel, **David Sugden**, y tras agradecer al presidente de la QTF, **Nasser Al-Khelaifi** – *"Cada vez que el pádel celebra un gran evento en Qatar es un punto de inflexión para nuestro deporte, y por ello le agradezco"*, subrayó el líder de la FIP - repasó los últimos años de crecimiento sensacional del pádel a todos los niveles y anunció varias novedades que contaron con el respaldo de la Asamblea, como el Campeonato Mundial por parejas, los cursos para entrenadores y árbitros, el nuevo Código de Justicia Deportiva, el nuevo Código Ético, y la incorporación oficial de seis nuevas federaciones: Andorra, Chipre, Macedonia del Norte, Pakistán, Rumanía y Jordania. También se eligió la nueva Junta Directiva, mientras que **Santiago Brito**, presidente de la federación argentina, será

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



el advisor del "Proyecto Olímpico". Por último, el presidente de la Comisión de Atletas será el francés **Benjamin Tison**.

LA JUNTA DIRECTIVA Durante la asamblea se eligieron los miembros de la nueva Junta Directiva de la FIP, que son: **Eduardo Da Silva Langer** (Brasil), **Jorge Mañe** (México), **Ramón Morcillo** (España), **Koji Nakatsuka** (Japón), **Fabián Parolin** (Chile) y **Roberto Pellegrini** (Italia).

PADEL ASIA Carraro, tras haber oficializado la presidencia de **Ramón Morcillo** para Padel Europa y de **Jorge Mañe** para Padel América, anunció la creación de **"Padel Asia, cuyo presidente será el secretario general de la QTF, Tariq Darwish Zainal"**.

FEDERACIONES Y EXPANSION *"Trabajar hombro con hombro con las Federaciones nacionales es uno de los puntos fuertes de mi presidencia y un elemento imprescindible para lograr los resultados obtenidos y los objetivos futuros. Noten que el crecimiento del número de Federaciones en la FIP, incluso en países que inicialmente contaban con pocos pistas, ha coincidido con el crecimiento global del pádel en el mundo. De 2019 a hoy, las Federaciones casi se han triplicado: de 32, con los nuevos países acogidos hoy, hemos alcanzado 87 naciones. Y no nos detenemos aquí, porque queremos que el número de Federaciones afiliadas no deje de crecer, considerando que el pádel se juega en 150 países",* explicó Carraro.

FENÓMENO GLOBAL, JUGADORES, Y EL "QUINTO MAJOR" *"Desde 2018, cuando existía solo un circuito muy localizado, hasta 2024, hemos transformado el pádel en un fenómeno global. Hoy contamos con dos grandes circuitos mundiales, Premier Padel y el CUPRA FIP Tour; un circuito Promises que es una verdadera 'cantera de talento'; un Mundial aquí en Doha que refleja un éxito sin precedentes en solicitudes de participación y en las fases eliminatorias celebradas en todo el mundo. Y no solo eso, también hemos introducido el Ranking FIP, que cuenta con 6300 profesionales, y la Race, el ranking anual que conduce a las FIP Finals. Y, además, desde el próximo año tendremos un Mundial por parejas que se alternará anualmente con el Mundial por equipos. Podemos considerar este nuevo torneo mundial el quinto Mayor de la FIP".* Carraro también oficializó al francés **Benjamin Tison** como nuevo presidente de la comisión de jugadores.

EL AUGE DE LOS CIRCUITOS: DEL PROMISES A PREMIER PÁDEL *“El circuito FIP Promises, reservado a la NextGen, en solo tres años ha pasado de 6 torneos a 74, y el objetivo es llegar a 200 eventos para 2025. El CUPRA FIP Tour ha crecido de 6 eventos en 2019 a los actuales 195, y con la reforma tendremos cuatro categorías bien definidas: Bronze, Silver, Gold y Platinum, además de las Finals. Premier Padel, en solo dos años, ha pasado de 8 torneos en 2022 a 24 eventos en 16 países en 2024, incluidas las Finals”, subrayó Carraro.*

EXPLOSIÓN EN COMPETICIONES POR EQUIPOS *“Los torneos continentales y mundiales están batiendo récords. ¿Un ejemplo? Los últimos FIP European Padel Championships registraron 51 equipos participantes entre hombres y mujeres, incluidas las eliminatorias, en comparación con los 26 de 2017. También estamos batiendo récords en competiciones a nivel junior y senior en campeonatos mundiales y continentales”, explicó Carraro.*

ORGANIZACIÓN EXHAUSTIVA *“El pádel se juega en 150 países con 30 millones de practicantes. En 2018 eran 50 países y solo 8 millones de jugadores, concentrados en muy pocos países. Antes de 2018, el 85% de las pistas estaban en España y Argentina, países a los que reconocemos méritos indiscutibles, pero hoy el 65% de las pistas está distribuido por el mundo. Nuestra ambición es estar en todas partes, incluso en el rincón más remoto del planeta, y es un motor que siempre está en marcha. Las pistas se han triplicado desde el inicio de mi presidencia, ahora hay 66.000 en todo el mundo, y cada vez que alguien toma la pala por primera vez es una celebración para todos nosotros. Quiero agradecer a cada uno de vosotros - dijo Carraro a los presidentes de las federaciones - por cómo transmiten pasión y compromiso, convirtiendo estos valores en el combustible de ese motor que mencioné antes. En nombre de este compromiso y de este trabajo constante, hemos contribuido al nacimiento de Padel Europa, Padel América y Padel Asia, entidades continentales de referencia que harán más específico y exhaustivo el desarrollo de nuestro deporte”, explicó Carraro al anunciar la creación de **Padel Asia**.*

PROYECTO OLÍMPICO Antes de la reflexión sobre el objetivo de los Juegos Olímpicos, Carraro oficializó que *“el presidente de la Federación Argentina, Santiago Brito, ha aceptado el rol de advisor de la FIP para nuestro proyecto olímpico, y estamos muy felices por ello”.* Luego,

compartió su pensamiento con la Asamblea. *“Cada mañana nos despertamos con la esperanza de que la pala de pádel esté unida a los cinco anillos olímpicos. Trabajamos para esto con la seriedad, concreción y respeto que merece tal ambición. Cada persona en el deporte sueña con los Juegos Olímpicos, ya sea atleta o dirigente, sin excepción, y avanzamos paso a paso, siguiendo un camino que nos hace optimistas pero realistas. En los últimos dos años, el pádel ha sido protagonista en los Juegos Sudamericanos de Asunción 2022, en los Juegos Europeos de Cracovia, en las Gimnasiadas de Bahréin y lo será en los Panamericanos Junior de 2025 y en los Juegos Mediterráneos de Italia en 2026. Estos son eventos que forman parte del espíritu olímpico y nos acercan gradualmente al sueño más grande”.*

PROFESIONALISMO Y PROFESIONALIDAD *“Hacer que el pádel sea cada vez más profesional es uno de los desafíos más hermosos y apasionantes. Desde cursos para entrenadores hasta árbitros, el camino es claro, al igual que la introducción del nuevo Código Disciplinario y del Código Ético, que regulan de manera definitiva, clara y transparente cuáles son las responsabilidades dentro y fuera de la cancha para todos nosotros”.*

REDES SOCIALES Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN *“Aquí los números son realmente exorbitantes. En los casi 10 meses de 2024, hemos tenido 40 millones de visitas en el sitio web de la FIP y 2,6 millones de usuarios únicos; los seguidores de Instagram han pasado de 2000 en 2018 a los 251.000 actuales, y el rápido crecimiento también se registra en otras redes sociales. Hoy también contamos con una herramienta única y extraordinaria para enfocar el fenómeno del pádel en el mundo: nuestro World Padel Report”.*

EL MUNDIAL EN DOHA *“Los FIP World Padel Championships son un evento que representa otro salto hacia el futuro. Qatar y su federación han sido decisivos en estos años para transformar el pádel de un deporte practicado en pocos países a un deporte verdaderamente global. Cada vez que estamos aquí para un gran evento, abrimos nuevas y emocionantes ventanas hacia el horizonte de nuestra disciplina, y no tengo dudas de que esta vez sucederá lo mismo”, concluyó Carraro.*